



Gabinete de Política Social, Banco Mundial, PNUD y UE anuncian foro de protección social

Descripción

El evento busca crear espacios de debate sobre los logros alcanzados en materia de protección social y políticas sociales en Latinoamérica, los retos y desafíos que persisten, y cómo enfrentarlos.

Santo Domingo, 27 de Enero de 2021.- El Gabinete de Política Social junto a varios organismos internacionales llevará a cabo este jueves el **«Foro Internacional sobre Protección Social y su Institucionalidad»** con el fin de debatir innovaciones, evaluar logros alcanzados y vislumbrar respuestas y políticas para los nuevos desafíos que enfrenta la República Dominicana en materia de políticas sociales.

El evento, que se realizará el 28 de enero de manera virtual, cuenta con el apoyo del Banco Mundial, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y el Programa de la Unión Europea para la Cohesión Social en América Latina (EUROsocial+) y tendrá ocho exposiciones de expertos y la participación de personalidades del quehacer público en el ámbito regional e internacional.

El Foro Internacional estará encabezado por el Coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, la representante Residente del Banco Mundial en la República Dominicana, Alexandria Valerio, el coordinador Residente del Sistema de Desarrollo de las Naciones Unidas en la República Dominicana, Mauricio Ramírez Villegas, la representante residente del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Inka Mattila y el embajador de la Unión Europea en la República Dominicana, Gianluca Grippa.

Para lograr este objetivo, expertos en materia de protección e institucionalidad social latinoamericanos, ministros y funcionarios públicos de alto nivel discutirán los avances en materia de Protección Social en el país, las dimensiones y componentes de los sistemas de protección social, su gobernanza y los cambios necesarios para que el sistema sea adaptativo frente a las crisis.

Asimismo, se presentarán las buenas prácticas de otros países de la región con procesos de reforma en la institucionalidad social similares y se proporcionará el espacio para el análisis de los desafíos y brechas pendientes y emergentes de las políticas sociales.

Temas de debate

La apertura del Foro estará a cargo de Tony Peña, coordinador del Gabinete de Política Social, y se debatirá acerca de la evolución de la protección social a nivel conceptual y su rol en los países de América Latina y el Caribe, en particular de cara a la crisis generada por el COVID-19. Además, se analizarán los avances en la consolidación de la protección social en el país y su realidad actual, considerando los desafíos en el contexto social, económico y sanitario, y las prioridades del nuevo Gobierno que encabeza el presidente Luis Abinader; las dimensiones y el abordaje para lograr una institucionalidad social adecuada y se visibilizarán las intervenciones innovadoras exitosas en el marco de reformas institucionales para consolidar el sistema de protección social.

En este sentido, el Gabinete de Política Social ha aunado esfuerzos junto al Banco Mundial, el PNUD y el Programa de la UE Eurosocial+, para promover la agenda innovadora de protección social que el país pretende desarrollar en esta gestión.

Ponencias y paneles

Entre las principales ponencias del Foro figuran *“Protección Social en América Latina y el Caribe, avances y retos en su Institucionalidad” considerando el contexto de COVID-19*, a cargo de Santiago Levy, asesor regional del PNUD y Rodrigo Martínez de CEPAL, donde abordarán la protección social y sus componentes; el rol de la asistencia social en la protección social, la interrelación entre protección social contributiva y no contributiva.

También, *“Protección social en República Dominicana, evolución, principales retos”* y *“Hacia donde debería enfocarse la reforma institucional”* a cargo de Magdalena Lizardo del Banco Mundial, Fabián Repetto del Programa de la UE Eurosocial+ y Renato González, del Gabinete de Política Social, para presentar los logros alcanzados por el Sistema de Protección Social dominicano con las innovaciones introducidas en el rediseño de los componentes de las transferencias monetarias condicionadas y la construcción de capacidades que contribuyen a la reducción de las desigualdades y generar movilidad social, las innovaciones tecnológicas necesarias y los desafíos para fortalecer la institucionalidad del país .

El evento tendrá también la disertación *“Reformas de la institucionalidad social en América Latina: logros y desafíos”* a cargo de Carolina Trivelli de Perú, Jeannette Sánchez del Ecuador y Ministra Zoila Cruz titular de la Secretaría de Desarrollo e Inclusión Social (Sedis) de Honduras, donde darán a conocer las experiencias de reformas sociales en estos países, analizar los retos que tuvieron y extraer lecciones aprendidas de esos procesos.

Fecha de creación

2021/01/27